

# *Des Cubains résidant aux États-Unis se réuniront vendredi*

---



La Havane, 25 oct. (RHC).- La 4e rencontre des Cubains résidant aux États-Unis aura lieu vendredi.

Andrés Gomez, fondateur de la brigade Antonio Maceo et directeur de la revue Areito, qui paraît à Miami, a qualifié d'indispensable cette rencontre dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba.

«C'est toujours très important pour nous les Cubains qui vivons à l'étranger de participer à toutes les actions pouvant contribuer à la fin des politiques de guerre de la part des gouvernements des États-Unis contre le peuple cubain.

Aux États-Unis cela revêt une plus grande importance parce que c'est le gouvernement étasunien qui a maintenu le blocus, qui a appuyé des terroristes, qui refuse de rendre à Cuba le territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo.

Le gouvernement actuel, présidé par Donald Trump, a manifesté à travers ses actions sa disposition d'en finir avec le processus de normalisation des relations

entre Cuba et les États-Unis. Donc, c'est à nous, en tant que résidant dans ce pays, de le réprouver, de nous organiser mieux pour pouvoir donner une réponse plus percutante aux mesures que l'administration Trump a prises récemment contre Cuba. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/145404-des-cubains-residant-aux-etats-unis-se-reuniront-vendredi>



**Radio Habana Cuba**